

Gera: Montag, 11. Juni – UCI 2, 17.30 Uhr

Erfurt: Mittwoch, 13. Juni – CineStar 2, 9.00 Uhr & CineStar 5, 15.30 Uhr



© 2017 Sony Pictures Entertainment Deutschland GmbH/blue eyes/ Tom Trabnow

Hilfe, ich hab meine Eltern geschrumpft

Help, I've shrunk my parents

Nach seinem letzten Abenteuer, bei dem die Direktorin, Frau Schmitt-Gössenwein, auf gerade mal 15 Zentimeter geschrumpft wurde, hat sich Felix mittlerweile richtig gut am Otto-Leonhard-Gymnasium eingelebt. Hier möchte er nun nicht mehr weg. Deshalb ist Felix entsetzt, als ihm seine Eltern mitteilen, dass der Vater sich in Dubai als Statiker beworben hat und die Familie bald dorthin ziehen wird. Aber auch in der Schule geht einiges durcheinander, denn die garstige, vor langer Zeit verstorbene Direktorin Hulda Stechbarth ist durch ein Wunder zum Leben erweckt worden und will das alte, strenge Regime wieder einführen. Als sich Felix heimlich wünscht, dass seine Eltern einmal gezwungen werden, dass zu tun, was er will, geht dieser Wunsch schneller in Erfüllung als gedacht. Denn Vater Peter und Mutter Sandra sind nach einer unfreiwilligen Begegnung mit Hulda Stechbarth so klein gezaubert wie einst Frau Schmitt-Gössenwein und nun absolut auf die Hilfe ihres Sohnes angewiesen...

After his last adventure, during which the headmistress, Ms. Schmitt-Gössenwein, was shrunk to just 15 centimetres, Felix has settled in well at Otto-Leonhard Secondary School. He doesn't want to leave, in fact. And so he is horrified when his parents tell him that his father has applied for a job as a structural engineer in Dubai and the family will soon be moving over there. At school, too, everything seems chaotic; the nasty headmistress Hulda Stechbarth, who actually died a long time ago, has come back to life by an apparent miracle and now wants to reintroduce the old, strict regime. When Felix wishes secretly that his parents would be forced to do what he wants for a change, this wish comes true much faster than he could have imagined. After an involuntary encounter with Hulda Stechbarth, a spell makes his father Peter and mother Sandra as small as Ms. Schmitt-Gössenwein was before, and they are now entirely dependent on their son for help ...

Statement des Regisseurs Tim Trageser

„Das Besondere an dem Film ist seine Metaebene. Ich glaube, jedes Kind hat sich schon einmal gewünscht, größer als die Eltern zu sein und über sie bestimmen zu dürfen. In unserem Film wird dieser Rollentausch wahr, aber unser Held muss lernen, dass er damit auch eine große Verantwortung übernimmt.“

Statement by director Tim Trageser

“The special thing about this film is its meta-level. I think that every child has wished occasionally that he was bigger than his parents and able to dictate to them. In our film this role swap actually happens, but our hero learns that he will face a huge responsibility as a result.”

Tim Trageser

Geboren 1969 in Frankfurt am Main. Studierte zunächst Publizistik und Theaterwissenschaften an der Ludwig-Maximilians-Universität München und von 1994 bis 2001 Regie an der dortigen Hochschule für Fernsehen und Film. Bereits während des Studiums wurde er für seine Kurzfilme mehrfach ausgezeichnet.

Tim Trageser arbeitet als Regisseur hauptsächlich für das Fernsehen, wobei er sich in seinen Arbeiten gern sensiblen gesellschaftlichen Themen zuwendet. HILFE, ICH HAB MEINE ELTERN GESCHRUMPFT ist sein erster Kinofilm.

Born in Frankfurt am Main in 1969, first he studied journalism and theatre studies at the Ludwig-Maximilians University Munich, then direction at the Academy of Television and Film in the same city from 1994 to 2001. Even during his studies he received several awards for his short films.

Tim Trageser works mainly as a director for television, whereby he likes to address sensitive social subjects in his work. HELP, I'VE SHRUNK MY PARENTS is his first film for cinema.

Filme von Tim Trageser

- 2001 CLOWNS
- 2003 HARTE BRÖTCHEN
- 2006 EIN VERLOCKENDES ANGEBOT
- 2007 EINER BLEIBT SITZEN
- 2010 DIE LEHRERIN
- 2012 MORD IN DEN DÜNEN
- 2013 NEUFELD MITKOMMEN!
- 2015 DER WEISSE ÄTHIOPIER
- 2017 HILFE, ICH HAB MEINE ELTERN GESCHRUMPFT

Deutschland/Österreich 2017
REGIE/DIRECTOR: Tim Trageser

Spielfilm/Feature Film (18.1.2018)
95 Min. – Farbe/Colour – DCP

BUCH/SCREENPLAY: Gerrit Hermans
KAMERA/CAMERA: Felix Poplawsky
SCHNITT/EDITOR: Marco Pav D'Auria
VISUAL EFFECTS: Sven Martin
MUSIK/MUSIC:
Klaus Badelt, Anne-Kathrin Dern
TON/SOUND:
Max Vornehm, Emrah Ertem

DARSTELLER/CAST: Oskar Keymer,
Anja Kling, Andrea Sawatzki, Axel Stein,
Julia Hartmann, Georg A. Sulzer,
Lina Huesker, Michael Ostrowski,
Johannes Zeiler, Maximilian Ehrenreich,
Eloi Christ, Otto Waalkes

PRODUZENT/PRODUCER:

Corinna Mehner, Hans Eddy Schreiber
PRODUKTION/PRODUCTION COMPANY:
blue eyes Fiction GmbH & Co. KG
KOPRODUKTION/COPRODUCTION COMPANY:
Karibu Film GmbH, Mini Film KG,
Deutsche Columbia Pictures Filmproduktion GmbH, ARRI Media Productions
WELTVERTRIEB/WORLD SALES: ARRI Media International
VERLEIH/GERMAN DISTRIBUTION: Sony Pictures Entertainment Deutschland GmbH



©2017 Tom Trabnow